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「ロータリーは分かちあいの心」

第2058回　例会　（第三十五回例会） クラブフォーラム

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 

★ 四つのテスト唱和 

★ 来訪者紹介.. . . .山本憲作会長

★ 会長挨拶　 .. . . .山本憲作会長

★ 幹事報告　 .. . . .武田和則幹事

★ クラブフォーラム　出席率向上に向けて

★ にこにこ報告

★ 点鐘.

★ 山本憲作会長

本日は、つるじろう君が例会場に参りました。

※ここでつるじろう君に、大変流暢な日本語でご挨拶をして頂きました。



★ 山本憲作会長

皆様こんにちは。2週間のご無沙汰でした。

本日の例会の出席者のあまりの少なさに、感激しております。

桜の花も開花して、これから１０日間くらいは咲くのではないでしょうか？

今日は例会場に来て、水城公園の一部を歩いてきました。

今年度もあと３ヶ月となると、余裕が出てきたのでしょうか。

ここのところ殺人事件が頻繁におきてます。日本は大丈夫なのか？

政治面においてもそうですし、非常に心配になります。

３月２２日土曜日に、社会奉仕セミナーが行田で行われました。

さきたま古墳群を世界遺産にと言う事で、２７３０地区をあげて応援する事が決まったそうです。

４月２１日 月曜日ですが、桑名北との親睦ゴルフ大会が行われます。

行田ロータリークラブからも大勢の人数の参加をと言う事で、会員の皆様是非ご参加の程、どうぞお願い致します。

今日は地区のゴルフ大会が行われております。行田クラブからも４名の方が参加しております。

★ 武田和則幹事

こんにちは、幹事報告を致します。

本日の例会はクラブフォーラムで

議題は「出席率向上に向けて」でございます。

今回は何班かに分ける事なく、全員で行いたいと思います。

4月3日の例会は新人会員である滝田芳人会員の、卓話例会となります。

4月10日は太陽グループ自動車教習所の小林郡司様の卓話例会です。

GSE訪問団 5名が、来訪致します。

アメリカ人なので、英語の勉強をお願い致します。

4月20日 日曜日ですが、地区大会への参加例会となります。

会場は入間市の武蔵野音楽大学バッハザールで大型バスで行きますので、

大勢の参加をお願い申し上げます。

以上で幹事報告と致します。ありがとうございました。

出席率向上に向けて　（会長・幹事）

※会員に、役割分担を与える。

※年配の方は出席率が良いが、５０～６０代の方が悪いと思う。　会長を降りても出席を。

※長期欠席者がいる。でも本人はロータリーに愛着はありそう。長期欠席者との対話をする事が必要。

※普段出席をされる方は、出席率が１００％に近い。　出席率の悪い人は、殆ど出て来ない。

　尚、若い人を対象にした例会内容ですと年配者は来ない。年配者を対象にした例会内容ですと若い人は来ない。

　もっとプログラムを考える必要があるのでは？卓話は月に１回、外部から人を入れて行う事により、

.. .会員に興味を持ってもらうと言うのはどうか。「クラブフォーラム次のページへ続く」



「クラブフォーラム続き」

※私は１００％出席していますので、出席率の悪い人の事がわかりません。勉強になる事を行ったら良いのでは。　

.. .携帯メールも使い、会長幹事の気持ちをメンバーの方々に伝えたら良いのでは。

※ロータリーの友に、八戸ロータリークラブが紹介されております。出席率が２５年間１００％だそうです。

　炉辺会合を増やす。委員長さんのほうから、出席を促してもらう。

　出席率の悪い人が出席してきたら、その人がロータリーを好きになるよう皆で協力しあう。

　例会場での席順を決める。例会中には私語は慎まなくてはならないので、なかなか会話が出来ない。

　 例会途中の「本日の卓話」等になるタイミングの時に、５分位雑談の時間を作る。

※ロータリーの友達、表面上のお付き合いだけで、親身になってお付き合いをしていない。

　友達がいない為に、例会に来るのが億劫なのでは。例会場に来る楽しみを作る。

　職業奉仕の話がでておりましたけど、この人はこういう職業をしているんだと言う事を把握する。

　年間の３分の２、または４分の３が終わってくると、気が抜けてきます。　

.. .そう言った理由により、年度の最後の方に重要なプログラムを持ってくる。

※私は昨年入会させてもらいました。何を使命感に？と考えると、まだわかっていません。

　先日スクールバンドに参加させてもらって感じました。このような事業に貢献しているんだなと。

　行田市の事に関して何が出来ないか？そう考えると、使命感が出て出席率向上につながるのでは？

※２５年快出席させてもらってます。会員の能力を生かす手法の場作りをしてみては。義理と人情を大切にする。

※役割を大切にする。出席は、最初は義務感で出てくると思います。

　 段々癖になってきて、出席する事が普通に感じてきます。私は１年分のロータリーの行事を最初に手帳に

　 記入するようにしております。メンバーの方々がそのようにする事によって、癖作りが出来るのでは。

※自分に当てはめると、最初は義務。今年度はニコニコを任せられまして、休むわけにいかなくなり出席率が良いです。

.. . .やはり役割を与える事は、大切だと思います。社会的な責任を負う事と、同じように考えられると思います。

.. . .先日上尾ライオンズクラブの友人と話をしたのですが、毎年メンバーの手帳を作っているそうです。

.. . .こう言った事も、出席率に関係してくると思います。

※例会費、プログラム予算を上手く組む事も大切。メンバーの方に興味を持ってもらう。

　 どうしても親睦の予算が多くなっているように感じます。

※今年度理事にさせて頂きプログラム委員長でもあります。魅力あるプログラム作りが出来なかったです。

　 これはプログラムだけでなく全般に言える事だと思います。どの程度予算配分をしたら良いか？

　 たぶん皆様わかってないところがあるのではないかなと思います。

※出席率向上は、本音で言えば出席率の悪い人に退会してもらう事だと思います。　

.. . .人数が減って予算が減っても良いか、あるいは現状のままで過ごす。本音を言えば、そんなところかと思います。

※私はロータリーで楽しく過ごさせてもらってます。出席率向上と言うのは、本人の責任感かと思います。

※自分自身の事ですが、入会させて頂き出来る限り出席できるよう予定を立てております。

　 決して１００％ではありません。でも１度も怠けた事はありません。

　 皆様の色々な会話の中でとても学ばせてもらっております。出来る限りは、精一杯頑張らせて頂きたいと思います。

※毎年のこの席で出された意見、どう今後生きてくるかわかりませんが、今まではその後反映されたと言う記憶が

.. . .ありません。ここで出た意見は、執行部の方にはすぐに実行してもらいたいと思います。

　 私は３０年以上ロータリーをやっておりますが、ここ１０年が出席率が落ちております。行田ロータリークラブは、

.. . .第５グループの中でも非常に出席率が悪いです。他クラブにメィキャップする事も、大切な事だと思います。



「クラブフォーラム続き」

※私は新人会員でよくわかっておりません。具体的な事を申しあげれば、（２・６・２）の原則があると思います。

　 どんな団体にも言える事だと思いますが、ロータリーにもあるのかな？と思いました。

　 私は６割の人で誘い合わせをしたりして、盛り上げたら良いのでは？と思いました。

※ロータリークラブとは、外から見るとすばらしい評価だけど、実際中に入ってみたら大した事ないなと

　 思っている人が多いのではないでしょうか。出席率向上と言うよりも、品位を重んじて月に１回も出ない

　 会員には除名してもらうと、そう言った事も必要かと思います。

※私自身の事を申し上げます。私は湯本会員の推薦により入会させて頂いたわけですが、最初はやはり義務。

　 湯本会員に迷惑をかけるわけにはいかない。ただただこの気持ちだけでした。

　 逆に言うならば、湯本会員は私に対してしっかりとサポートして下さった事により、私は休む事もなく

　 出席が癖になったように感じます。つまり推薦した人のサポートが、とても大切だと思います。

※出席奨励委員会の方にと思っていたのですが、また違った委員会を作り、出席率向上に向けて検討したら

　 良いのでは。出席しない人は例会場に飛び込んでこないわけで、また違った場面にて検討してみてはどうか。

※あと３ヶ月、頑張っていきたいと思います。その後会議が盛り上がり、例会終了時刻になっても終わりません。

.. .  残れる方に残って頂き、会議を続行しました。

★ 反町清委員長

第2058回例会　　2008年3月27日 

★山本会長 お世話になります。

★武田幹事 クラブフォーラム協議ありがとうございます。

★鈴木(貴)会員
桜がきれいな季節になりました。でも・・・。花粉のせいでティッシュの花も咲いています。ここ2週
間程事故車の入庫が多いので気をつけて下さい。

★小林会員 仕事の都合で早退させていただきます。

★持田会員 末娘が進修館高校に合格することが出来ました。我が家では大変すばらしい出来事でした。

★鴨田会員 奈良の東大寺2月堂の「お水取り」に行き健康祈願してきました。

★大谷会員 クラブフォーラムで出席について皆さんのご意見を

★滝田会員
私の好きな言葉です。「一人で見る夢はただの夢仲間と一緒に見る夢は現実になる」
今後とも宜しくお願いします。

★小山会員 鶴次郎が大変お世話様になります。

★永島会員 本日孫の卓弥3年生が北海道の親戚に一人旅に出かけました。

★ 渡辺会員 桜が咲いてやっと春がきた思いがします。エンジン全開でお互い励みましょう。

★小菅会員 メタボ克服足踏み中ここ3週間で少し太ってしまいました。

★反町会員　 例会出席は義務ではなく権利だと学びました。

以下同文

★福島会員・柿沼会員・小池(利)会員・黒渕会員・古沢(勇)会員・小椋会員・清水(治)会員

★合計金額　　25,000円 

★ 山本 憲作会長


